

**PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.  
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

*Pleno Ordinario 24 de enero de 2024*

Los vecinos de la zona donde se encuentra el Centro de Salud de Doña Mercedes nos hacen llegar su preocupación tras el derrumbe de la plazoleta que se encuentra de esquina entre la calle Cuenca y la calle Guadalajara. Como se puede observar en la imagen la superficie del suelo de la plazoleta se ha desplomado totalmente quedando un enorme agujero.

Si bien es cierto que se acudió de inmediato a acordonar la zona, también lo es, la incertidumbre que ha creado, por cuanto los vecinos nos trasladan su preocupación al respecto.

Es por ello, que el Grupo Popular del Ayuntamiento de Dos Hermanas, presenta la siguiente **PREGUNTA:**

- ¿Qué ha ocurrido para que se haya producido tal derrumbe?
- ¿Qué había debajo de esa plazoleta?
- ¿En cuántas plazas o espacios públicos hay instalaciones similares? ¿En qué estado se encuentran?
- ¿Qué medidas se están tomando al respecto?



Carmen Espada  
Concejal del Grupo Popular